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Jahresbericht des Präsidenten 2022 
 
 
Der Vorstand setzt sich im Jahr 2022 folgendermassen zusammen: 
Präsident: Guido Schärli 
Vizepräsidentin: Erika Schäpper 
Aktuar: Markus Graf 
Kassier: Martin Sichler 
Beisitzer/In: vakant 
 
 
Aktivitäten im Vereinsjahr 2022 
Vorstandssitzungen (4): 14.1. / 17.3. / 24.5. / 18.11.  
Generalversammlung 31.3. 
Höcks (3) 31.3. / 8.6. / 24.11. 
Gemeindeversammlungen (3): 13.4. / 27.6. / 5.12. 
Behördenwahlen 27.3. 
Vereinspräsidentensitzung 4.5. (Erika) 
Sitzung Gemeinderat-Parteipräsidenten 4.10. 
Neuzuzüger-Anlass 28.10. 
 
 
 
Mutationen: 
Mitgliederbestand per 31.12.2021: 38 
Eintritte: Erwin Schütz und Silvio Senger / Austritte: keine 
Mitgliederbestand per 31.12.2022: 40 
 
Behördenwahlen 27.3.: 
Unsere pgv Mitglieder Erika Schäpper und Martin Sichler (Gemeinderat) sowie Oliver Boser 
(RGPK) werden mit sehr guten Resultaten bestätigt. Sämtliche Vakanzen der politischen 
Gemeinde Brütten können im ersten Wahlgang besetzt werden, Fritz Stähli übernimmt das 
Amt des Gemeindepräsidenten von Ruedi Bosshart. 
 
Aus Brütten werden Tanja Spahn und Daniel Handschin in die Reformierte Kirchenpflege 
Breite gewählt. 
 
Der von der FDP organisierte Wahl Apéro ist gut besucht und kann dank sehr schönem Wetter 
auf dem Gemeindeplatz stattfinden. 
 
Generalversammlung 31.3.: 
Wie im letzten Jahr verschieben wir die Generalversammlung «Corona bedingt» auf den 
ersten Höck Termin. Marianne und Guido Schärli nehmen wegen eines positiven Corona 
Tests per TEAMS teil. Neben den ordentlichen GV-Traktanden diskutieren wir Massnahmen 
zur Bekämpfung des Mitgliederschwundes. 
 
Das Protokoll ist auf unserer «homepage» publiziert und wurde an alle Mitglieder verschickt. 
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Höck 31.3. – a.o. Gemeindeversammlung vom 13.4. 
Für den Heizungsersatz Schulhaus Chapf beschliessen wir am Höck einen 
Rückweisungsantrag; der Gemeinderat soll die kostenoptimierte Pelletsheizung mit einer 
ökologisch optimierten Alternative ergänzen und so eine wirkliche Auswahl ermöglichen. 
In Abwesenheit des Präsidenten trägt Markus Graf unseren Antrag an der 
Gemeindeversammlung sehr gut vor, weitere Redner inklusive Ueli Ritter (FDP) und RGPK 
unterstützen uns. Nach einer ablehnenden Rede des SVP-Präsidenten scheitert unser 
Rückweisungsantrag und danach stimmt eine Mehrheit für den Antrag des Gemeinderates. 
 
Die Sanierung der Bushaltestelle Harossen Süd ist am Höck umstritten, trotz 
Ablehnungsempfehlung der RGPK befürworten wir das Geschäft. An der 
Gemeindeversammlung überzeugt Peter Ball mit neuen Argumenten/Plandarstellungen und 
somit stimmt eine Mehrheit zu. 
 
Die Abrechnung Transportleitung im Wasserverbund Brüttemer- und Tüfistrasse ist am Höck 
und an der Gemeindeversammlung unbestritten. 
 
Höck 8.6. -  Reformierte KGV 14.6. und politische Gemeindeversammlung 27.6. 
Reformierte KG-Breite: 
Wegen der Kirchenfusion laden wir die neu gewählten Brüttemer Kirchenpfleger an unseren 
Höck ein. Nach allgemeinen Informationen durch Daniel Handschin, diskutieren wir die 
Jahresrechnung sowie den Jahresbericht und beschliessen für beides die Ja Parole. 
 
An der Kirchgemeindeversammlung in Bassersdorf nehmen 36 Stimmberechtigte teil, die 3 
Jahresrechnungen und der Jahresbericht werden «einstimmig» angenommen. 
 
Politische Gemeindeversammlung: 
Martin Sichler informiert, dass die Jahresrechnung noch nicht abgenommen werden kann. 
Die Kontodifferenzen sollen mit Hilfe aus Dietlikon vollumfänglich geklärt werden, unklar ist, ob 
die Vorgabe des Bezirksrates (Abnahme der Rechnung bis Ende September) eingehalten 
werden kann. 
 
Konsens der Wortmeldungen am Höck und an der Gemeindeversammlung: 
Die Kontodifferenzen müssen schnell und umfassend geklärt werden. 
 
Am Höck nehmen wir den Geschäftsbericht zur Kenntnis, an der Gemeindeversammlung 
verlangt Jürg Baltensperger, dass der Geschäftsbericht (gemäss Gemeindegesetzt) 
«genehmigt» und nicht nur zur Kenntnis gebracht werden muss. Nach Rücksprache mit der 
Gemeindeschreiberin, zieht der Gemeindepräsident dieses Traktandum zurück. 
 
Die neue Personalverordnung ist auch dank 3 Ergänzungen der RGPK unbestritten, wir 
stimmen sowohl am Höck als auch an der Gemeindeversammlung zu. 
 
Die abtretenden Behördenmitglieder (Niklaus Blaser und Urs Schöni RGPK; Sylvie Kessler 
und Markus Graf Schulpflege sowie Ruedi Bosshart Gemeindepräsident) werden gebührend 
verabschiedet. 
 
Sanierung Säntisstrasse: 
Peter Ball erklärt das Geschäft an der Infoveranstaltung vom 16.8., eine grosse Mehrheit 
stimmt an der Urnenabstimmung vom 25.9. zu. 
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Mitgliederwerbung: 
Nach den Diskussionen an der GV hat Marianne Schärli ein Konzept erstellt, das am Höck 
vom 8.6. bewilligt und zeitgerecht vor dem Neuzuzügerabend umgesetzt wird. 
 
Es gibt vereinzelte Reaktionen direkt an Marianne und am Neuzuzügeranlass, leider führt 
unser Flyer bis jetzt zu keinen neuen Mitgliedern. 
 
Höck 24.11. und Gemeindeversammlungen: 
Am sehr gut besuchten Höck begrüssen wir Florian Küng, der die Rechnung 2021 und Budget 
2023 erklärt und unsere Fragen kompetent beantwortet. Die Kontodifferenzen konnten 
vollumfänglich und zur Zufriedenheit der Revisionsstelle und der RGPK geklärt werden. 
 
Am Höck beschliessen wir die Ja Parole für die Jahresrechnung und den Geschäftsbericht 
2021, das Budget 2023, die Abrechnung Bauprojekt Unterdorfstrasse und das Bauprojekt 
Alpenblick; alle Geschäfte werden auch an der Gemeindeversammlung angenommen. 
 
Die Budget Gemeindeversammlung der Reformierten Kirche Breite war bereits vor unserem 
Höck. Das Budget 2023 (unveränderter Steuerfuss 12%), das überarbeitete Entschädigungs-
Reglement und der Verkauf des Centrumshüsli wurde angenommen. 
 
 
Ich schliesse mit einem ganz herzlichen Dank an Euch alle für die angeregten Diskussionen 
an den Höcks und bei anderen Gelegenheiten. Ein grosses Dankeschön geht an Erika, Martin 
und Markus für die immer sehr gute und kollegiale Unterstützung im Vorstand, ein spezieller 
Dank unserem Web Master Kurt, der unsere «homepage» jederzeit auf dem aktuellen Stand 
hält und ebenfalls einen besonderen Dank an Marianne, für ihr grosses Engagement bei der 
Mitgliederwerbung. 
 
 
 
 
 
Brütten 2.2.2023, Guido Schärli 


